



INFORME DE ACTIVIDADES

PRESIDENTA NORA ARIAS



Índice



- 3** Introducción
- 5** Va Por la CDMX, una alianza de Triunfo
- 7** Organización y reestructuración
- 10** Se posiciona liderazgo perredista
- 11** Campaña electoral 2021, parteaguas
- 16** Firma de Carta Compromiso PRD, PAN y PRI
- 19** Reconocimiento Doctor Honoris Causa

Introducción

A partir del 16 de agosto de 2020 y con la designación de la Maestra Nora Arias Contreras como presidenta del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Ciudad de México, se inició una nueva etapa de desarrollo institucional y organización que lo reposicionó de frente a los retos del momento.

Y ante los desafíos que representó para nuestro partido dejar de ser gobierno en la capital y pasar a la oposición, se cerraron filas con liderazgos de experiencia y trabajo, a fin de hacer valer el peso político e histórico del PRD en la Ciudad capital.

La presidenta Nora Arias Contreras, ex Legisladora y ex Jefa Delegacional de Gustavo A. Madero, destacó como un perfil idóneo para presidir nuestro instituto político y sacarlo adelante, por su experiencia y liderazgo reconocido en el ámbito territorial, Legislativo y de Gobierno en la última década.



La presidenta Nora Arias Contreras, destacó como un perfil idóneo para presidir nuestro instituto político y sacarlo adelante

Esta nueva etapa de trabajo consistió en impulsar la unidad con la militancia y la ciudadanía, sin simulaciones, con resultados reales, libre de abusos y costumbres dañinas que alejaron al Partido de la gente; así es que

convocamos a la militancia, a caminar unidos y retomar el rumbo progresista, contra la violencia de todo tipo, Orgullosos de ser Perredistas constructores de una Ciudad de Derechos y Libertades.

Esta nueva etapa de trabajo consistió en impulsar la unidad con la militancia y la ciudadanía, sin simulaciones, con resultados reales, libre de abusos y costumbres dañinas





VA POR LA CDMX una Alianza de triunfo

A inicios del año 2020 la Ciudad de México veía con escepticismo la expansión a escala mundial de una crisis sanitaria como lo fue la pandemia de coronavirus (Covid-19), efectos que resultaron catastróficos para la salud y la economía de la población capitalina debido a la inacción de un gobierno inexperto e insensible.

Lo anterior unió a la oposición política en la CDMX, que recibió y canalizó las propuestas de la sociedad civil ante la crisis sanitaria, de tal manera que Nora Arias inició reuniones de acercamiento y de trabajo con los presidentes del PAN, Andrés Atayde y del PRI, Israel Betanzos.

Con el objetivo de formalizar las propuestas de los partidos y la sociedad civil

Con el objetivo de formalizar las propuestas de los partidos y la sociedad civil por la crisis que representó la pandemia, se organizó de manera virtual el "Foro Ciudadano por la CDMX"

por la crisis que representó la pandemia, se organizó de manera virtual el "Foro Ciudadano por la CDMX", enfocado a los siguientes temas: Salud, Economía y Seguridad, los cuales contaron con la participación de expertos, académicos e investigadores. A través de mesas de trabajo expusieron temas de políticas sociales como el seguro de desempleo, el ingreso mínimo vital, apoyo a la micro y pequeña empresa, insumos e infraestructura hospitalaria, crecimiento de la

violencia y respeto de los derechos humanos, entre otros.

De estos ejercicios de diálogo entre sociedad y partidos surgieron una serie de conclusiones y recomendaciones, que reforzaron la idea de UNIDAD entre los partidos de oposición y la sociedad civil, primer antecedente a nivel nacional de la construcción de una Alianza electoral integrada por las tres principales fuerzas políticas (PRD, PAN y PRI), es decir, fue Va por la Ciudad de México.



Bajo los graves efectos del coronavirus (Covid-19) la maestra Nora Arias inició reuniones de acercamiento y de trabajo con los presidentes del PAN, Andrés Atayde y del PRI, Israel Betanzos con el objetivo de formalizar propuestas de los partidos y la sociedad civil



ORGANIZACIÓN Y REESTRUCTURA



A partir del 16 de agosto de 2020 y con la designación de la Maestra Nora Arias Contreras como presidenta del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Ciudad de México, se inició una nueva etapa de desarrollo institucional y organización que lo reposicionó de frente a los retos del momento.





Liderazgos locales que por mucho tiempo han trabajado por la gente y el Partido, se les respalda abiertamente; de esta manera se constituyeron las 16 Direcciones Ejecutivas Municipales, iniciando el proceso de reconstrucción de las redes y bases militantes.





Definitivamente el PRD en la Ciudad de México vive una nueva etapa de reposicionamiento.



SE POSICIONA LIDERAZGO PERREDISTA

El liderazgo perredista en la capital, se ha posicionado entre los distintos sectores, lo cual ha quedado de manifiesto en los diferentes encuentros con el sector empresarial, la sociedad civil, con políticos de otras ideologías, legisladores y dirigentes que influyen en las decisiones de la política nacional y local.

Con la labor realizada en el partido mediante seminarios, pláticas, cursos, asesorías psicológicas y jurídicas, así como conferencias y reuniones con representantes de los medios de comunicación, dan cuenta puntual del trabajo realizado para mantener al partido como factor decisivo en la Ciudad.

*Convocamos a la militancia, a caminar unidos y retomar el rumbo progresista, contra la violencia de todo tipo, **orgullosos de ser Perredistas constructores de una Ciudad de Derechos y Libertades.***



GANAMOS

VA POR LA CDMX



CAMPAÑA ELECTORAL

2021 PARTEAGUAS

Conforme a los Principios y la Política de Alianzas que rigen a nuestro partido, la presidenta Nora Arias Contreras encabezó junto con los presidentes del PAN y el PRI la construcción de la Alianza electoral *Va por la CDMX*, respetando en todo momento los Estatutos e ideologías que rigen a cada partido. De esta manera, se revisaron y evaluaron cada uno de los perfiles de las candidatas y candidatos a puestos de elección popular (Alcaldes, Diputados locales, Federales y Con-

Por primera vez la oposición conformada por el PAN, PRI y PRD, había ganado más de la mitad del territorio de la capital del país: 9 alcaldías y 28 diputaciones locales



El triunfo de la Alianza Electoral Va por la Ciudad de México el 6 de junio de 2021, representó un parteaguas en la historia política de la Ciudad de México y de nuestro Partido.

cejales) a fin de elegir a los mejores perfiles que habrían de representar a la Alianza, los cuales quedaron registrados el 15 de marzo de 2021 ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

El triunfo de la Alianza Electoral Va por la Ciudad de México el 6 de junio de 2021, representó un parteaguas en la historia política de la Ciudad de México y de nuestro Partido; por primera vez la oposición conformada por el PAN, PRI y PRD, había ganado más de la mitad del territorio de la capital del país: 9 alcaldías y 28 diputaciones locales.

Por su parte, el PRD capitalino alcanzó el 5.8% de la votación, tres

alcaldías y cinco diputados locales; mismo número de diputados que se obtuvieron en 2018, cuando PRD era el partido en el gobierno y contaba con mayores prerrogativas. Con ello, se demostró que el Partido está presente y de regreso en la vida política de la Ciudad, gracias al trabajo oportuno realizado con anticipación para la construcción de una Alianza electoral y la restructuración de los Comités en cada Alcaldía.

De esta manera, se demostró que, si se puede trabajar en unidad con la militancia y la ciudadanía, sin simulaciones y dando resultados reales.



Después del triunfo electoral de 2021 y tomando en cuenta lo que significó esta nueva etapa para el partido, se reconoce ampliamente el compromiso de la militancia y liderazgos que, gracias a su trabajo, se logró reposicionar al instituto político en contra todas las expectativas negativas y traiciones. Así es como

se dio paso a la credencialización de la militancia por medio de la campaña Orgullo Perredista, que además tuvo por objetivo restaurar la identidad de nuestro Partido, destacando los valores y principios que nos rigen.

Definitivamente el PRD en la Ciudad de México vive una nueva etapa de reposicionamiento,

Si se puede trabajar en unidad con la militancia y la ciudadanía, sin simulaciones y dando resultados reales





Por su parte, el PRD capitalino alcanzó el 5.8% de la votación, tres alcaldías y cinco diputados locales; mismo número de diputados que se obtuvieron en 2018, cuando PRD era el partido en el gobierno y contaba con mayores prerrogativas.



El Partido está presente y de regreso en la vida política de la Ciudad, gracias al trabajo oportuno realizado con anticipación para la construcción de una Alianza electoral y la restructuración de los Comités en cada Alcaldía.

a pesar de las resistencias de expresiones políticas que continúan abusando de nuestro Partido por medio de acuerdos en perjuicio de la militancia.

Hoy tenemos una ruta definida, cuyo objetivo principal es estar cerca de la militancia, los liderazgos, sociedad organizada y ciudadanía en general, construyendo una amplia coalición, imprescindible para obtener un nuevo triunfo en 2024.

El trabajo territorial continúa como base del impulso al fortaleci-

miento del PRD en la Ciudad, con la bandera en defensa de los derechos y libertades; seguimos la ruta de defender la Ciudad más progresista del país, tras 20 años de gobierno perredista. Una demostración de esa lucha persistente la vimos durante el Aniversario de nuestro partido en el Monumento de la Revolución.

El liderazgo perredista en la capital, se ha posicionado entre los distintos sectores, lo cual ha quedado de manifiesto en los diferentes en-

cuentros con el sector empresarial, la sociedad civil, con políticos de otras ideologías, legisladores y dirigentes que influyen en las decisiones de la política nacional y local.

Con el trabajo realizado en el partido mediante seminarios, pláticas, cursos, asesorías psicológicas y jurídicas, así como conferencias y reuniones con representantes de los medios de comunicación, dan cuenta puntual del trabajo realiza-

do para mantener al partido como factor decisivo en la Ciudad.

Prueba de ello, por primera vez, el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México en el año 2022, entregó el reconocimiento de 100% calificado en transparencia al Partido de la Revolución Democrática de la Ciudad de México.



Hoy tenemos una ruta definida, cuyo objetivo principal es estar cerca de la militancia, los liderazgos, sociedad organizada y ciudadanía en general, construyendo una amplia coalición, imprescindible para obtener un nuevo triunfo en 2024.

Se dio paso a la credencialización de la militancia por medio de la campaña Orgullo Perredista, que además tuvo por objetivo restaurar la identidad de nuestro Partido, destacando los valores y principios que nos rigen.

FIRMA DE CARTA COMPROMISO CON PAN Y PRI



Ciudad de México a 2 de mayo de 2023.

**GOBIERNO DE COALICIÓN
PAN-PRI-PRD en la CDMX**

Durante el proceso electoral 2021 los partidos políticos en la Ciudad de México PAN, PRI y PRD acordaron ir juntos con la alianza Va por la Ciudad de México.

Esta alianza logró el triunfo en 9 de las 16 Alcaldías, en 13 de los 24 Distritos Electorales Federales y en 15 de los 33 Distritos Electorales Locales, con lo que se logró equilibrar el ejercicio del poder.

Es así, que, de la mano con una fortalecida sociedad civil, quienes piden unidad, responsabilidad y congruencia, los partidos políticos PAN, PRI y PRD en la Ciudad de México, se comprometen a lo siguiente para el proceso electoral 2024:

1. Concretar la alianza Va Por La CDMX rumbo a la elección del 2024.
2. Concretar los gobiernos de coalición para la Jefatura de Gobierno y las Alcaldías, con base en el diálogo y en el consenso.
3. Concretar la alianza parlamentaria para darle viabilidad a los gobiernos de coalición de Va Por la Ciudad de México.

ATENTAMENTE



ANDRÉS ATAYDE
Presidente PAN CDMX



ISRAEL BETANZOS
Presidente PRI CDMX



NORA ARIAS
Presidenta PRD CDMX

El 2 de mayo pasado, nuestro partido firmó la Carta Compromiso con los presidentes del PAN y PRI, Andrés Atayde e Israel Betanzos, el cual establece lo acordado:

Durante el proceso electoral 2021 los partidos políticos en la Ciudad de México PAN, PRI y PRD acordaron ir juntos con la alianza Va por la Ciudad de México.

Esta alianza logró el triunfo en 9 de las 16 Alcaldías, en 13 de los 24 Distritos Electorales Federales y en 15 de los 33 Distritos Electorales Locales, con lo que se logró equilibrar el ejercicio del poder.

Es así, que, de la mano con una fortalecida sociedad civil, quienes piden unidad, responsabilidad y congruencia, los partidos políticos PAN, PRI y PRD en la Ciudad de México, se comprometen a lo siguiente para el proceso electoral 2024:



- ① Concretar la alianza **Va Por La CDMX** rumbo a la elección del 2024.
- ② Concretar los **gobiernos de coalición** para la **Jefatura de Gobierno y las Alcaldías**, con base en el diálogo y en el consenso.
- ③ Concretar la **alianza parlamentaria** para darle viabilidad a los **gobiernos de coalición de Va Por la Ciudad de México**.

Esta alianza logró el triunfo en 9 de las 16 Alcaldías, en 13 de los 24 Distritos Electorales Federales y en 15 de los 33 Distritos Electorales Locales, con lo que se logró equilibrar el ejercicio del poder.

Este informe de actividades incluye de manera estacada los principales rubros de esta dirigencia que en todo momento ha privilegiado el reposicionamiento de nuestro partido. Lo hemos logrado y estamos de regreso con la bandera del Sol Azteca hondeando por toda la Ciudad de México.

Por su labor profesional, sus proyectos sociales, la construcción de un mejor país y dignificar el papel de la política, en junio de 2021 la Presidenta Nora Arias Contreras, fue reconocida con el grado de **Doctor Honoris Causa**, por parte del Claustro Doctoral Iberoamericano.



Esta alianza logró el triunfo en 9 de las 16 Alcaldías, en 13 de los 24 Distritos Electorales Federales y en 15 de los 33 Distritos Electorales Locales, con lo que se logró equilibrar el ejercicio del poder

¡Por todo esto y más seguiremos trabajando!

*Por su labor profesional, sus proyectos sociales, la construcción de un mejor país y dignificar el papel de la política, en junio de 2021 la Presidenta Nora Arias Contreras, fue reconocida con el grado de **Doctor Honoris Causa**, por parte del Claustro Doctoral Iberoamericano.*



